

today

Saturday 18 March
18.3.
updated daily

40th International Dental Show • Cologne • 14-18 March 2023



Endodontics

Ein Interview mit Endodontie-Spezialist Prof. Gianluca Gambarini
An interview with endodontic specialist Prof. Gianluca Gambarini

» 8



Product focus

SHOFU Dental präsentiert Ceramage UP
SHOFU Dental presents Ceramage UP

» 26



Product focus

NeoGen Cape-Membran von Neoss vorgestellt
Neoss introduces NeoGen Cape membrane

» 31

Herausragende Leistungen auf der IDS geehrt

Celebrating dental excellence at IDS

Dr. Robert Gaudin gewinnt den ersten DT Award.
Dr Robert Gaudin wins inaugural DT Award, sponsored by Neoss.

■ Dr. Robert Gaudin von der Charité – Universitätsmedizin Berlin wurde bei der Verleihung des DT Awards während der IDS für herausragende Leistungen in der Zahnmedizin geehrt. Für den Wettbewerb waren Kliniker aufgefordert, Fälle einzureichen, die dokumentieren, » 4

■ Dr Robert Gaudin of Charité–University Medicine Berlin in Germany was honoured at the DT Award ceremony held during IDS for outstanding achievements in dentistry. The competition required clinicians to submit cases documenting how the best patient result could be achieved » 4



• Dr. Robert Gottlander (rechts) überreicht Dr. Robert Gaudin den ersten DT Award.
• Dr Robert Gottlander (right) presenting Dr Robert Gaudin with the first-ever DT Award.

Einfache, schmerzfreie Technik zur Remineralisierung früher kariöser Läsionen

Simple, pain-free technology for remineralising early carious lesions

Ein Interview mit den Mitbegründerinnen von vVARDIS. *An interview with the co-founders of vVARDIS.*

■ Die Schweizer Zahnärztinnen und Schwestern Dr. Haleh und Dr. Golnar Abivardi sind international anerkannte Innovatorinnen, preisgekrönte Serienunternehmerinnen und die CEOs und Gründerinnen von vVARDIS, einem Schweizer Hersteller von Produkten unter anderem für die tägliche Mundpflege und Zahnaufhellung.

Mit der Eröffnung Ihrer ersten Kliniken im Jahr 2003 waren Sie die Ersten in der Schweiz, die eine Dental Service Organisation gegründet haben. Können Sie uns bitte etwas über den Start Ihres Unternehmens erzählen?

Golnar: Ja, wir haben einfach das getan, was unser Herz uns sagte, ohne uns bewusst zu sein, dass wir eine Dental Service Organisation aufbauen würden. Davor hatten wir jedoch eine öffentliche Kinderzahnklinik betrieben. In der Schweiz sind diese Kliniken zur Prävention an Grundschulen angeschlossen, » 2



• Dr. Haleh und Dr. Golnar Abivardi sind die Gründerinnen von vVARDIS.
• Drs Haleh and Golnar Abivardi are the founders of vVARDIS.

■ Swiss dentists and sisters Drs Haleh and Golnar Abivardi are internationally renowned innovators, award-winning serial entrepreneurs and the CEOs and founders of vVARDIS, a Swiss manufacturer of daily oral care and whitening products, among others.

With the opening of your first clinics in 2003, you were the first in Switzerland to start a dental service organisation. Could you please tell us about the launch of your business?

Golnar: Yes, we were just doing what our heart told us to do without quite realising that we were » 2

People of today



• Heikki Kyösti, president and founder of Planmeca.

„Seit über 50 Jahren hat Planmeca die Mission, Zahnärzte dabei zu unterstützen, ihren Patienten das bestmögliche Behandlungserlebnis zu bieten – ganz im Sinne unseres Leitspruchs ‚Better care through innovation‘.“

“For over 50 years, Planmeca has been on a mission to support dental professionals in delivering the best possible treatment experiences to their patients—in line with our slogan ‘Better care through innovation’.”

Come visit us!

Hall 11.3, Stand C010

3D printing

international magazine of dental 3D-printing technology

NSK
Create it

Power Never Seen Before

New Ti-Max Z Air Turbine

HALL 11.1 STAND A-010